

## "Dios nos bendijo con un hijo Down"

Publicamos el testimonio "Dios nos bendijo con un hijo Down".

08/10/2004

No es el último de muchos hermanos, sino al contrario, el 1º de cuatro.

Cuando nació, una genetista nos dijo que sería prudente tomar precauciones antes de pensar en tener más hijos, porque en nuestro caso hay una fuerte carga genética con respecto al Síndrome de Down (tengo 2 hermanas Down).

Nos habíamos casado con la ilusión de tener muchos hijos, por lo que este "consejo" nos entristeció bastante. No obstante encomendamos siempre nuestra ilusión a san Josemaría. El tiempo pasaba y los hijos no llegaban, pasaron cinco años hasta que, después de perder varios embarazos, tuvimos nuestra segunda hija, totalmente bien, es decir, como dice la gente, "sanita". Quince meses más tarde tuvimos el tercero, en las mismas condiciones, y a los veinte de éste, al cuarto. Todos "sanitos".

Hasta ahora, el Señor no ha dispuesto otra cosa, con lo cual nuestra familia "numerosa" quedó compuesta por cuatro hermosos hijos que son todos "pequeños" grandes milagros de San Josemaría.

A todos los amamos por igual, pero sin temor a exagerar, puedo decir que el mayor es el que más

satisfacciones nos da, además de enseñarnos a cada momento qué es el amor.

**Marisa de Antonucci**, Argentina. 23 de septiembre de 2004

---

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-es/article/algunas-novedades-en-la-pagina-web-de-san-josemaria/> (21/01/2026)